



明日は、創立 150 周年記念祭です

今週は、創立 150 周年記念祭で行う劇を校長先生や教頭先生に観ていただきました。この日は、朝から大雨で体育館の屋根に打ち付ける雨音が大きく鳴り響いていました。すると、さんが「雨の音に負けないで、大きな声を出そう。」と言い、他の子ども達もその言葉に答えるように、「おおー。」と言いました。今回は、校長先生と教頭先生の二人だけでしたが、初めての観客に向かって大きな声で演技をしたり、鍵盤ハーモニカの演奏をしたりしていました。子ども達から声を掛け合う姿に、とても感動しました。

明日は、創立 150 周年記念祭です。たくさんの観客に観ていただけます。今までの練習の成果を発揮したいと思います。

☆ 明日の持ち物や登校時刻などは、「おへそ」No.32 をご確認ください。よろしくお願いいたします。



お知らせとお願い

○サツマイモパーティーの持ち物について

「おへそ」No.31 の 11 月の予定には記載しませんでした
が、**11月17日(金)**にサツマイモパーティーを行います。自分たちで収穫したサツマイモを使って、簡単なお菓子を作ります。そこで、下記の物を持たせてください。

よろしくお願いいたします。

エフロン 三角巾またはバンダナ マスク

○教科書の預かりについて

毎日教科書を持ち帰っています。しかし、時間割で教科が多い日は、ランドセルが重く、子ども達の負担になります。

そのため、国語と算数以外の教科書は、学校に置いておきます。来週から預かりたいと思います。

なお、生活科や図画工作科でご家庭で準備物が必要な時は、持ち帰ります。

ご協力をお願いいたします。

